

U17 Athletiküberprüfung in Frankfurt

Am 18. Februar 2023 fand in Hessen erstmals die bundeseinheitliche Athletiküberprüfung für alle 15/16-Jährigen statt.

Eingeladen waren alle hessischen Kaderathleten der Altersklasse U17, sowie weitere Bewerber für die Projektarbeit 2023 des Hessischen Ruderverbandes.

Trotz einzelner krankheitsbedingter Absagen waren am Samstag 44 hessische Sportlerinnen und Sportler für rund zwei Stunden in den zwei Turnhallen der Schillerschule in Sachsenhausen sportlich aktiv.

Abgerundet wurde die Maßnahme mit einem 3.000m Lauf am Mainufer.

Dank der tatkräftigen Unterstützung zahlreicher angereister Vereinstrainer konnten alle 12 Stationen reibungslos absolviert werden.

